



Raiffeisenbank Westhausen eG

Mitgliederehrung 2024

In geselliger und ungezwungener Runde trafen sich die zu ehrenden Mitglieder auch in diesem Jahr wieder im Gasthof zur Sonne in Westhausen. Bei Kaffee und Kuchen wurden die 40-, 50- und 60-jährigen Mitglieder geehrt. Die Vorstände Werner Schneider und Anja Göschl führten durch eine kleine Powerpoint-Präsentation und wagten dabei auch einen Blick in die Historie. Wie waren die Preise fürs tägliche Leben damals im Vergleich zu heute und welche Schlagzeilen bewegten wohl die Gäste zu einer Mitgliedschaft bei ihrer Raiffeisenbank Westhausen eG? In einem Gruppenfoto wurde der Nachmittag festgehalten. Jedes Mitglied erhielt eine Ehrenurkunde für die jahrzehntelange Treue zur Bank sowie eine Flasche Wein.



Foto privat